

PRESSEMITTEILUNG

Miesbach, 31. Juli 2025



Gertraud Neumüller von der Gäste-Information Fischbachau (links) und Katharina Schwab von der Regionalentwicklung Oberland (rechts) freuen sich über die erneute Zertifizierung des Premiumwegs „Leitzachtaler Bergblicke“ und präsentieren den dazu neu gestalteten Flyer.

Foto: REO

Tourismus: Freizeit & Erholung

Premiumwanderung für Genießer: „Leitzachtaler Bergblicke“ in Fischbachau wieder zertifiziert

- Erneutes Premiumsiegel vom Deutschen Wanderinstitut für den beliebten Rundwanderweg in Fischbachau
- Kooperation von Gäste-Information Fischbachau und Regionalentwicklung Oberland (REO)

Seit Juni 2025 ist der beliebte Rundweg „Leitzachtaler Bergblicke“ erneut als Premiumwanderweg ausgezeichnet. Wanderer erwartet auf knapp 14 Kilometern ein abwechslungsreiches Naturerlebnis mit wunderschönen Bergblicken, gemütlichen Einkehrmöglichkeiten und bestens ausgeschilderten Wegen – ideal für alle, die Genuss und Bewegung verbinden möchten.

Der beliebte Premiumwanderweg „Leitzachtaler Bergblicke“ in Fischbachau wurde nach umfangreicher Sanierung der Trachbrücke und Leitzachbrücke vom Deutschen Wanderinstitut bis 2028 rezertifiziert. Der 13,5 Kilometer lange Rundweg mit rund 300 Höhenmetern lädt ab sofort wieder dazu

ein, die abwechslungsreiche Landschaft des Holler- und Kräutertals zu erleben. Entlang der Strecke können sich Wanderer auf traumhafte Bergblicke und vielfältige Einkehrmöglichkeiten freuen.

In enger Zusammenarbeit haben die Gäste-Information Fischbachau und die Regionalentwicklung Oberland (REO) den Weg für Einheimische und Gäste neu ausgeschildert und einen eigenen Flyer mit Karte, Einkehrmöglichkeiten und Tipps gestaltet. Die besondere Markierung unterstützt Wanderer dabei, den Weg in beiden Richtungen sicher zu erkunden.

Katharina Schwab, Projektmanagerin bei der REO und Produktentwicklerin Wandern erklärt: „Mit knapp 14 Kilometern Länge ist der Weg für Familien machbar, verlangt aber ein wenig Kondition. Dafür wird man mit traumhaften Ausblicken auf die umliegende Bergwelt belohnt.“

„Wir freuen uns sehr, den Weg nun wieder offiziell als zertifiziertes Wanderziel anbieten zu können.“, ergänzt Gertraud Neumüller von der Gäste-Information Fischbachau. „Der Premiumweg ist ein echtes Highlight für Genusswanderer – besonders, weil er fast ausschließlich auf schmalen Wegen abseits der Straßen verläuft und so Naturerlebnis pur bietet.“

Die Runde ist von April bis Dezember begehbar, jedoch wird bei Schneelage besondere Vorsicht empfohlen. Dank moderatem Auf- und Abstieg ist sie eine ideale Mischung aus Anspruch und Genuss und richtet sich an alle, die Natur und regionale Kulinarik miteinander verbinden möchten.

Über die Regionalentwicklung Oberland:

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team setzt sich dabei aus verschiedenen Fachrichtungen aus den Bereichen Wirtschaft und Tourismus zusammen, umfasst Experten für zum Beispiel Regionale Wertschöpfung, New Work, Bildung, Tourismusmanagement, Standort- oder Tourismusentwicklung und setzt interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte um.

Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Katharina Schwab gerne zur Verfügung:

Kontakt

Katharina Schwab

Projekt-Management | Tourismus und Freizeit – Produktentwicklung Wandern

+49 (0) 80 25 - 993 72 15

katharina.schwab@regionalentwicklung-oberland.de

Pressekontakt

Ilona Kaffl

Kommunikation | Medien- und Öffentlichkeitsarbeit

+49 (0) 80 25 - 993 72 61

ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de

Anschrift

Regionalentwicklung Oberland KU

Rathausplatz 2

83714 Miesbach

www.regionalentwicklung-oberland.de